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Tennissparte GSV Heidmühler Weg 

E-Mail: tennis@tennis-grossenaspe.de 24623 Großenaspe 

 
 
 

Jahreshauptversammlung am 03. März 2017 

im Sportlerheim Heidmühler Weg, 24623 Großenaspe 
 
 

Teilnehmer: 
1. Kerstin Thomsen 
2. Petra Dibbern 
3. Monika Gahrmann 
4. Holger Voßbeck 
5. Inge Widell 
6. Ronja Widell 
7. Walter Heine 
8. Björn Bahde 
9. Jutta Bahde 
10. Peter Thomsen 
11. Katja Busch-Oldenburg 
12. Sibylle Klindt 
13. Friedhelm Gudat 
14. Nils Oldenburg (ab TOP 5c) 
 

 
1) Begrüßung 
Kerstin eröffnet die Sitzung um 20.00 Uhr und begrüßt die Mitglieder im Namen des Vor-
standsteams. Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 
 
2) Feststellung stimmberechtigter Mitglieder 
Die Zahl der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder beläuft sich auf 13. 
 
3) Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
4) Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2016 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2016 wird einstimmig genehmigt. 
 
5) Jahresberichte der Funktionsträger 

a) Vorstand 
Kerstin berichtet über die Aktivitäten seit der letzten Jahreshauptversammlung sowie die Ter-
mine der anstehenden Saison anhand der anliegenden Liste (Anlage 1). 
 

b) Sportwart 
Axel kann an der heutigen Sitzung nicht teilnehmen. Sein Jahresbericht (Anlage 2) wird von 
Monika verlesen. 
 

c) Platzwart 
Fiete berichtet, dass die Beteiligung beim Arbeitsdienst zur Vorbereitung der Tennisplätze 2016 
wieder sehr gut war. Die Zusammenarbeit klappt gut. Die Plätze wurden termingerecht fertig. 
Für 2017 sind 6 Termine für den Arbeitsdienst vorgesehen und zwar: 
 

18.03.2017 ab 9.00 Uhr 
25.03.2017 ab 9.00 Uhr 
01.04.2017 ab 9.00 Uhr 
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08.04.2017 ab 9.00 Uhr 
15.04.2017 ab 9.00 Uhr 
22.04.2017 ab 9.00 Uhr 
 

Fiete bittet wieder um zahlreiches Erscheinen. Insbesondere an den ersten Terminen werden 
zahlreiche Helfer benötigt. Mitzubringen sind Schaufeln, Schubkarren und Eimer. Er hat 5 Ton-
nen Rotmehl bestellt und wird in der 13.KW angeliefert. 
Fiete bittet darum ab 18.03.2017 wieder zwei Container (Rotmehl und Gartenabfall) zu bestel-
len. Petra wird sich darum kümmern. 
Holger wird ausreichend Kabelbinder besorgen. 
Die Notwendigkeit über mögliche Neuanschaffungen wird am 18.03.2017 abgestimmt. 
 
6) Berichte der Funktionsträger 

a) Kassenwartin 
Petra verteilt die Einnahmen-Überschuss-Rechnung für die Zeit vom 01.01.2016 bis 
31.12.2016 (Anlage 3) und erläutert die einzelnen Positionen. 2016 wurde mit einem leichten 
Überschuss von 339,85 EUR abgeschlossen. 
Auf Nachfrage teilt sie mit, dass auf dem Festgeldkonto rd. 4.300,00 EUR festgelegt sind. 
Darüber hinaus wurde 2012 dem Gesamtsportverein 10.000,00 EUR aus den Zusatzbeiträgen 
Tennis überwiesen. Der Vorstand wird hierzu noch einmal das Gespräch mit dem GSV suchen. 
 

b) Kassenprüfer 
Katja trägt vor, dass die Kassenprüfung am 15.02.2017 durch Andrea und Katja keine Bean-
standungen ergeben hat und beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
 
7) Antrag der Kassenprüfer auf Entlastung des Vorstands 
Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wird einstimmig angenommen. 
 
8) Bericht des Vorstandsteams zu wesentlichen Ereignissen 
Es gab keine wesentlichen Ereignisse. 
 
9) Termine der kommenden Saison 
Siehe TOP 5a (Anlage 1) 
 
10) Wahl des 2. Kassenprüfers 
Andrea scheidet als Kassenprüferin aus. Peter schlägt sich als Kassenprüfer vor. Er wird ein-
stimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
11) Beiträge und Fragen der Teilnehmer 

 Inge berichtet ausführlich über die 2016 begonnene Jugendarbeit und das Jugendtrai-
ning. Derzeit trainieren sie und Ronja 12 – 14 Kinder und Jugendliche. Die ersten Mi-
niturniere / -cups wurden auch schon besucht. Hierfür hat Sven eigene T-Shirts ge-
sponsert. Für die Kinder- und Jugend hat Inge eine eigene Homepage erstellt. Ab Mai 
2017 werden Inge und Ronja mit den Kinder und Jugendlichen auch wieder auf die 
Außenanlage gehen und hoffen weitere Kinder und Jugendliche ansprechen zu können. 
Hinsichtlich der Trainingskosten ist zu prüfen, ob eine Kostenbeteiligung durch den 
GSV (vergleichbar mit den anderen Sportarten) möglich ist. 

 Kerstin weist noch einmal auf die bestehende Gastspieler-Regelung hin. Sie bittet alle 
Mitglieder, diese einzuhalten und ggf. auch die anderen Mitglieder konkret anzuspre-
chen. 

 Monika teilt mit, dass die Baby-Börse in diesem Jahr zum 30. Mal stattfindet und daher 
am 12.03.2017 eine zusätzliche Aktion für Kinder in der Sporthalle stattfindet. Es wer-
den noch Helfer für die Aufsicht in der Halle gesucht. 

 
Nach der Jahreshauptversammlung sind die Mitglieder herzlich zum Spiegelei-Essen eingela-
den. 
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Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. Die Versammlung wird um 21.50 Uhr beendet. 
 
Gez. 
P. Dibbern 
 
 
 


